

Innovation in Krisenzeiten: Kooperativ Transfer gestalten

In Zeiten von sich überlagernden und miteinander verzahnten Krisen, steht die Gesellschaft vor einem komplexen Wandel. Neben der Erschaffung von nachhaltigen Innovationen (Techniken, Verfahren, Lebensweisen etc.) ist die Erforschung von Transformationsprozessen für Veränderungen und Erneuerungen in der Gesellschaft von großer Bedeutung, um diese Herausforderungen und Konflikte zu bewältigen. Es gilt Antworten zu finden: Welche Innovationen führen zu nachhaltigen Lösungen? Wie kann ein Wandel in der Gesellschaft gestaltbar gemacht werden? Wie kann kommuniziert werden, um die Notwendigkeit einer Transformation ins Bewusstsein der Bevölkerung zu bringen? Wie können Menschen befähigt werden, Entscheidungen zu fällen oder Ablehnungen in Veränderungsprozessen abzubauen? Und wie können Menschen gleichberechtigt beteiligt werden? An der Schnittstelle von Wissenschaft und Gesellschaft kann Transfer kooperativ gestaltet werden.